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就任挨拶　
　会長エレクト・クラブ管理運営・会員増強委員会
　公共イメージ委員会・R財団委員会

会長報告              　                   山岡　秀一--------------------------------------------------------------------------------
❶	世間では昨日、紙幣のデザインが一新されたとのことで
話題になっておりますが、我々岩見沢RCも、会長はじめ、
理事役員や各委員長の顔ぶれが一新されました。今年
度の例会場のサインボードと会報表紙のテーマカラー
は、落ち着いたブラウンとさせて頂きました。今年度期
首の会員数は76名＋衛星16名の92名であります。今年
度は、前年度の70周年のように派手なことは出来ませ
んが、笑顔の絶えない、私のように	「気品漂う雰囲気」
で、一年間やり通そうと思っております。どうか宜しくお
願い致します。

❷	衛星クラブから報告がありましたのでお伝えします。今週
末、実に61年ぶりに岩見沢で開催される第72回「全道商
工会議所大会」に合わせ、街の美化をしてほしいと関係
者から衛星クラブにお声がけがあり、急遽衛星クラブ臨
時理事会を開催し、昨日7/3の12時から14時までの間、
レンガ通りの草刈りをメンバーで実施することとなりまし

た。参加者は7名で、週末に全道から訪れる沢山の方々
に、心地良い思いをして頂けるのではないかと思います。
衛星クラブメンバーの機敏性と機動性に感謝したいと思
います。

❸	Ｈサンプラザ4Fのロータリー事務所入口前廊下の照明
が、長年、蛍光灯が切れて随分と暗くなっており大変
不便でしたが、先日、Ｈサンプラザさんに蛍光灯の交
換をして頂きました。気配りをして頂いた前田会員に感
謝致します。また、明るくなってハッキリしたのですが、
通路の資料棚の資料がかなり乱雑になっておりますの
で、大西資料委員会委員長には、迅速なる整理整頓を
期待しております。

❹	最後になりましたが、山根会員、今年度も演台に綺麗
なお花を有難うございます。

		会長報告は以上です。
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委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・友誌7月号の紹介

（木村会報委員長）

特別行事-------------------------------------------------------------------------------------------

江本前会長、大西前幹事へ記念品贈呈

西方会員へRLI卒後コース修了証授与

地区委員委嘱状授与
・齋藤　　聡
　新クラブ・RAC支援チーム　委員長
　RLI委員会　委員
　RLI委員会　
　ファシリテーター委員長・チームリーダー・RLIファシリテーター
・西方　洋昭
　会員基盤拡大委員会・基盤拡大セミナーチーム　委員長
　RYLA委員会　副委員長
　RLI委員会　RLIファシリテーター
・小川　有積
　公共イメージ向上委員会　委員長
　会員基盤拡大委員会・基盤拡大セミナーチーム　委員
　危機管理委員会　委員　
　クラブ支援委員会　委員
　RLI委員会　RLIファシリテーター

幹事報告                              徳重　寛道---------------------------------------------------------------------------
❶	本日BOXに、今年度の上期会費請求書・ロータ
リーの友誌７月号・今年度の活動計画書・会員
証・ロータリーの広報ハイブリッドカードを入れ
させて戴きました。上期会費の納付期日は８月
25日までとなっております。期日内の納付を宜
しくお願い致します。尚、今年度の振込先は	「空
知信用金庫」となっております。口座番号等は
会費納付書	及び	活動計画書にてご確認くださ
い。今年度の活動計画書につきましては、間違
いの無いよう心がけましたが、お気付きの点が
ございましたら幹事までお知らせ下さい。

❷	本日の回覧物は、
	 ・確認用の会員名簿です。間違いや変更のあ
　る会員はお申し出下さい。

	 ・ガバナー月信７月号
	 ・美唄RC	2023-24年度　8月から5月分会報で
　す。

❸	衛星クラブからのお知らせです。新年度、安田
議長の第一例会が来週７月10日（水曜日）	午後
6：30点鐘で行われます。衛星クラブの例会へ
の出席は、メークアップ対象になりますので、
本クラブの会員も積極的にご参加の程、宜しく
お願い致します。

❹	例会変更のお知らせです。再来週、７月18日の
例会は「ガバナー公式訪問」となります。お昼の
例会で、点鐘は12：30でございますが、集合
写真の撮影の関係上、一般の会員の皆様の集
合時間は12：10を厳守とさせて頂きます。いず
れに致しましても、詳しいスケジュールは改めて
お知らせ致しますので、宜しくお願い致します。

❺	本日、午後６時よりクラブ事務所にて第１回定
例理事・役員会を開催致します。理事・役員の
皆様のご出席を宜しくお願い致します。

❻	７月のロータリーレートは１＄161円となっており
ます。

		幹事報告は以上です。

乾杯　武蔵会員
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・江本　勝典
　年次基金推進チーム　委員長
　ロータリー財団委員会　委員
　RLI委員会　RLIファシリテーター
・青木　　稔
　米山記念奨学・学友委員会　委員
・徳重　寛道
　新クラブ・RAC支援チーム　委員
・藤波　大道
　インターアクト委員会　委員
・金田　貴彦
　公共イメージ向上委員会　委員

100%出席テーブル-------------------------------------------------------------------------------------------

8番テーブル

9番テーブル

10番テーブル

青木委員長　

就任挨拶

  　        　  第71代会長  山　岡　秀　一  

　 　第71代目の会長を務めさせて
頂きます。
　昨年度我がクラブは70周年が
終え新たな10年80年へと一歩
踏み出します。その初年度に会
長という責務を担うこととなり非

常に身の引き締まる思いであります。
　今年度RIステファニーアーチック会長は、「ロー
タリーのマジック」というテーマで、プロジェクトを
終わるたびに、寄付をするたび、新会員を迎える
たびにマジックを生み出す。ロータリーマジックを
使って世界を変えていきましょうと掲げました。
　出村知佳子ガバナーは、「勇気を出して行動しよ
う」というテーマで、ともに４つの重点目標で、
①よりインパクトをもたらす
②参加者の基盤を広げる
③参加者の積極的なかかわりを広げる
④適用力を高める
　詳しい内容に関しましては、活動計画書または
ホームページに記載されておりますのでご一読くだ
さい
　そこでわたくしの今年度のテーマは、「ロータリー
を笑顔で楽しもう」とさせていただきました。人と接
するときも笑顔で接すれば相手も自然と笑顔にな
れる、委員会活動が活発にメンバーの笑顔で楽し
く声を掛け合いながら共に活動し、笑顔で幸せな
人生をロータリーでかなえられるそんなクラブであ
りたいと思っております。心地よさと配慮、心配り
を忘れずに居心地の良く、だれもが自分の居場所
があるクラブづくりを最優先事項とさせていただき
ました。また、何か劇的に新しいことするのではな
くもっと身近なところに目を向けた奉仕活動に各委
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員長さんと共に積極的に活動して参ります。
　私の活動目標の最後に例会時におけるフードロ
スゼロを目指すと入れさせていただきました。特
に私たち昭和生まれの世代の方は、食べ物を粗末
にしてはいけませんと育ってきました。当然自分の
子や孫にもそのように教育していると思います。そ
んな中で、ロータリーの例会時にはどうしても食べ
きれなくてたくさん残してしまっております。昨今の
食材の値上がり人件費の高騰などで、サンプラさ
んから会場費の値上げの要請がありまして、今年
度から会場費が上がっております。その他円安に
より人頭分担金なども上がっておりまして、会計担
当者や幹事は予算組に相当苦労したと思います。
それであればそろそろ会費をあげましょうかと言う
話もちらほら出ておりますが、何も努力もしないで
会費の値上げの議論にはならないと思います。
　まず第一段階として月に１回ですが、カレーの
日とさせていただき、会場隅に温かいご飯とカレー
のルー、それとこの日はカツだったりエビフライ
だったりコロッケもあるかもしれません、自分で食
べられる分を自分でついでもらう、もちろん配慮は
します。サンプラさんのスタッフや一部親睦委員会
にもお手伝いいただくかもしれません、申し付けて
くれれば、席まで運ぶことも可能ですので、その
辺は遠慮なさらず申し付けください。また、当然お
代わり自由大盛りも大歓迎でございます。午後から
の活動の糧にしていただければと思います。
　それと今日の食事でなんとなく気付いている人も
いるかと思いますが、実は私の好物のデザートが
ありません。なくてもいいじゃないかとの声が非常
に多かったので、苦渋の決断でなくさせていただ
きました。岩見沢クラブの品格が下がるじゃないか
というご意見も当然あるかと思いますが、なんと皆
さんのご理解とご協力をお願いします。
　多くの先輩たちによって築かれた歴史と伝統、そ
して格式を誇る当クラブを引き継ぎ堅実に誠意を
もって品格のあるクラブ運営と各事業を進め自らの
責務を果たしてまいります。
　最後に昨年３月に行われた世界野球のWBC、
大谷選手の活躍で世界１位になりましたが、そこ
に白井ヘッドコーチのインタビューの中で栗山監
督ってどんな監督でしたかとの質問に栗山監督は
「信じて、任せて、感謝する人だ」言っておりました。
　この言葉そっくり使わせていただきます。会員の
皆様、理事役員の皆様また徳重幹事を信じて任せ
て私はひたすら感謝する。この心構えで一年間やっ
てまいります。会員皆様方の温かいご支援、ご協
力を賜りますようお願い申し上げ挨拶に代えさせて
頂きます。
　一年間よろしくお願いいたします。

  　　　       第71代幹事  徳　重　寛　道  

　 　今年度、山岡会長からクラブ
幹事という要職を仰せ付かった、
徳重でございます。
　本来のコトバの正しい使い方
は正反対で間違いなのですが、
全く「役不足」で、ご迷惑をお掛

けしないものかと、今から申し訳ない気持ちで一
杯でございます。
　私の入会は2018（H30）年4月で、今年で入会
後6年目となります。入会時のスポンサーは北澤会
員です。
　それまで、色々な方からJCだのライオンズだの、
さまざまに入会の斡旋は有りましたが、RCに入会
すると決意したのは、「ロータリーはボランティアを
する団体ではない」・「ロータリーは	We	Serve	で
はなく	I	serve	のFellow（＝同志）の集まりである！」
とのご説明でした。
　果たして、入会2年後の2020年から、親睦活動
委員長・会報委員長・公共イメージ向上委員長（以
上、コロナ禍）、プログラム委員長・副幹事、地区
では入会当初よりローターアクト委員会の委員と、
何だか、望むと望まないとに関わらず、分けの分
からないまま、なかば強制的に、岩見沢RC的には、
「出世一直線のエリートコース」を歩んで参りまし
た。
　当初は何もわからず右往左往し、不用意な発言
なども多々あり、先輩・同輩から色々と叱りも受け
て何かと大変ではありましたが、今思い返しても、
とても勉強させられましたし、兎に角、「毎回の例
会にワクワクした」「いつも楽しかった」という思いし
かありません。
　多分笑われてしまいそうですが、当初より、「ロー
タリーの沼にハマった」なのだ、と思います。本当
かどうかは、女房に聞いてみて下さい。（笑）
　思い返せば、大学を出て、僧侶としての修業をし、
寺院の副住職となり、岩見沢の地元に残った知り
合いがほとんどいない状態で、最盛期70名以上の
会員を擁した岩見沢市民吹奏楽団の立ち上げや維
持、開局まもないFM「はまなす」の放送ボランティ
アの事務局長、岩見沢市仏教連合会の執行役員な
ど、自身の趣味を活かしながら、「地域の役に立と
う」という思いで青春を頑張っていたのが思い出さ
れます。どうやら、クセが強い方々の中でモガクの
が、望んだ運命のようです。
　しかし、それは、JCやYEGなど、岩見沢の繁華
街や経済界に将来的に影響するような団体とは無
関係な、少々マニアックな趣味に関係する活動で
したから、ロータリー入会に際しては、殆ど「後ろ盾」
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がいない状態でありました。
　ですが、入会まもない私のような新会員に対し
て、大先輩の会員たち、齢の近い若い先輩会員た
ちからの、親切なお声掛けや応援や助言を、例会
や夜間例会後の懇親の場の度に経験することにな
ります。これは思いもよらぬ事態でした。「仲間」「同
志」として受け入れられたという実感と喜びが込み
上げてまいりました。
　そのような立場を経験し、ご覧の通りの、「ロー
タリーが大好きなロータリアン」となってしまいまし
た。多分、まさしく、変人です。
　巷の会員の噂では、「YES	OR	はい	OR	喜んで」
とか、「RCは貸し借りで成り立っている」とのコトバ
もありますが、借りしかない状態の私では、貸す
モノが全く有りません。これまでも、これからも、
まさに常に「恩返し」の継続状態と言わざるを得ませ
ん。
　今年度の山岡会長方針、「ロータリーを笑顔で楽
しもう」を実践すべく、ただひたすらに、山岡会長
を支え、会員の皆様に、出来得る限り「親切に」さ
せて頂きたいと思っております。
　ですから、決して「ニヤニヤしている」「余裕を見
せている」とは言わないで下さい。あくまでも、会
長方針の「笑顔」なのです。
　もちろん、引きつった「作り笑顔」もあるでしょう
が、素直な「笑顔」は、たぶん、何より会員の皆さ
ま次第です。
　不器用で注意力散漫な私ですから、前年度の大
西幹事のような、気遣いや綿密さには到底敵いま
せんし、色々な間違いや失敗が多々起きるかと思
います。ご指摘は素直に受け止める積りでおります
ので、これまで通り、どうか優しく接して下さい。
　決して自慢ではないのですが、見た目以上に「心
の細い」「打たれ弱い幹事」です。改めてお願い申
し上げます。どうか優しく接して下さい。さもないと、
「坊主をイジメルと、必ず末代で祟ります」（笑）。
　ともあれ、今年度の一年間、アメリカで発祥し、
日本で育まれた「ロータリーの本義」に基づき、岩
見沢RCの歴史と伝統を尊重しつつ、山岡会長の「思
い」を会員の皆さまにお伝えし、自ら「日本のロータ
リアン」として「実践」すべく、微力ではありますが、
「笑顔で楽しみ」ながら、全力でService（＝責務）
に邁進したいと存じます。
　会員の皆さま、理事役員、各種委員会の皆さま
のご協力を、改めてお願いして、就任のご挨拶と
させて頂きます。
　これからの一年間、どうか宜しくお願い申し上げ
ます。

  　　　  職業奉仕委員長  小　池　雅　幸  

　 　今年度の山岡会長方針「ロー
タリーを笑顔で楽しもう」のもと、
ロータリークラグ定款の五大奉
仕部門の中の職業奉仕は、事
業および専門職務の道徳的水準
を高め、品位ある業務はすべて

尊重されるべきであるという認識を深め、あらゆる
職業に携わる中で奉仕の理念を実践していくという
目的を持つものである。
　会員役割には、ロータリーの理念に従って自分
自身を律し、事業を行うこと、そして自己の職業上
の手腕を社会の問題やニーズに役立てるために、
クラブが開発したプロジェクトに応えることが含ま
れる。と書かれてあります。
　ロータリーの基本理念に従い、会員皆様方の事
業に役立つ情報発信をしていきますので、宜しく
お願い致します。

  【活動計画】

・職業奉仕の理念にもとずく卓話の実施
・職場訪問の実施
・ロータリーの目的の読み上げを本年度も継続実施
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　　     社会奉仕委員長  上　野　英　一  

　 　今年度、社会奉仕委員長を
務めます、上野でございます。
　活動計画につきましては、活
動計画書をご一読いただければ
と思います。
　会長、幹事から特段のご配慮

を頂き、副委員長に、病気療養中の赤山会員、委
員に、向田会員、嵯峨会員、そして上坂会員でご
ざいます。
　一刻も早く、上坂会員と仲良くなり、泣くことなく、
笑顔で委員会活動を行ってまいりたいと思っており
ます。
　旗の波、クリーングリーンと、作戦の付く事業が
ございます。
　皆様の、この委員会構成に対する深いご理解と
絶大なるご協力を切にお願い申し上げ、就任挨拶
とさせていただきます。一年間よろしくお願いいた
します。ありがとうございました。
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  　　　  国際奉仕委員長  福　井　豊　一  

　 　国際奉仕委員長を務めさせて
いただきます福井です。
　最初に、私事ですが、先週、
当社株主総会にて引き続き代表
取締役を任命されましたので、
ロータリアンとしても引き続き活

動してまいりますのでよろしくお願いいたします。
　さて、国際奉仕委員会は、早坂副委員長をはじ
め、佐藤会員、石井会員、大塚会員の５名で編
成されております。
　当委員会では、今年度のテーマでありますRI会
長テーマ「ロータリーのマジック」、地区ガバナー
メッセージ「勇気を出して行動しよう」、山岡会長方
針「ロータリーを笑顔で楽しもう」のもと、国際奉仕
活動を通じて国際間の理解、親善、平和を推進す
るための活動を行ってまいります。
　これに加えて、先般の新会員卓話でも表明いた
しましたが、わたくしのロータリアンとしての行動
指針として、ロータリークラブの歴史と伝統、更に
は格式を大切にして、新しいものを外から取り入れ
進展していくという意味である「不易流行」の精神を
モットーにしていきたいと考えております。

  【活動計画】

１.	百餅祭りでの３クラブ合同で行うポリオ根絶運
　			動への奉仕活動
２.	外国人及び留学生との交流
３.	地区国際奉仕・VTT委員会との連携や協力
　更には、
４.	国際交流、ビジネス等での経験のある会員を
　		通じて国際感覚を醸成することも考えておりま
　			す。
　委員会活動を通じてのつながりがさらに深まり、
ロータリー活動を笑顔で楽しめる１年にしたいと考
えておりますので、会員各位のご理解とご支援を
賜わりますようお願い申し上げます。
　私の就任のあいさつといたします。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　　　  青少年奉仕委長  峯　　　泰　教  

　 　青少年奉仕は、インターアク
ト、ロータリー青少年指導者
養成プログラム（RYLA）、ロータ
リー青少年交換などを通じて、
青少年や若い世代の社会人が
リーダーシップ能力を伸ばせる

よう支援することとされております。
　本年度、山岡会長方針「ロータリーを笑顔で楽し
もう」の下、新たな一歩を踏み出すべく「ロータリー

のマジック（魔法）」を模索して参ります。
　その為にも先ずは少子化によりその対象となる
子どもたちが大幅に減少している現状を正しく認識
し、会員も参加者も「楽しそうだから参加したい。」
と思える活動を展開して参ります。
　笑顔でのご協力・ご参加を宜しくお願い致しま
す。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　   米山記念奨学委員長  竹　内　友　康  

　 　副委員長には、北沢さん、委
員に小林・荒井・中尾会員に
お願いしております。
　米山月間になりましたら、会
員の皆様方にご寄付をお願いし
ます。

　10月に米山の担当例会を予定しております。
　奨学生をおよびして、卓話を予定しております。
今までは、アジアの方が多かったので、今年は、
欧州の方がいらっしゃいますので、依頼中です。
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  　   インターアクト委員長  河　野　芳　廣  

　 　インターアクトの河野です。
　本年度、インターアクト委員
会は前年度委員長の小熊会員
に副委員長を委員には赤山会
員、早坂会員、上坂会員の5名
の委員会構成です。

　今年度は岩見沢緑陵高校と岩見沢ロータリーク
ラブがホストクラブになり2510地区インターアクト
年次大会が開催されます。
　地区インターアクト委員会に出向中の藤波会員
や青少年奉仕の峯委員長、衛星クラブ安田議長、
そして緑陵高校インターアクトクラブと連携して年
次大会を成功させたいと思います。
　年次大会は2025年6月12・13日に砂川市のネ
イパル砂川で開催予定です。
　山岡会長の「ロータリーを笑顔で楽しもう」のテー
マのもとインターアクトの年次大会も笑顔で楽しめ
たらいいなと思います。
　皆さんのご協力よろしくお願いします
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  　奉仕プロジェクト委員長  菅　野　聖　人  

　 　ステファニー・アーチック国
際ロータリー会長テーマ「ロータ
リーのマジック（The	Magic	of	
Rotary）」、そして、我が岩見沢
ロータリークラブ第71代山岡秀
一会長方針「ロータリーを笑顔

で楽しもう」を踏まえ、第70代江本会長方針「みん
な仲良く」からバトンタッチを受けました。
　山岡会長は、創立71年目となる今年度は「新た
な80年100年へと一歩踏み出す年度とする」と力強
く発信しています。
　会員皆様が仲良くなった江本会長年度からロー
タリーを笑顔で楽しめる山岡会長年度とするため、
奉仕プロジェクト委員会では「職業奉仕」「社会奉仕」
「国際奉仕」「青少年奉仕」の4大奉仕委員会と「米
山奨学」及び「IAC」の小委員会での活動を通して、
岩見沢ロータリークラブの歴史と伝統のある奉仕プ
ロジェクトの理念を踏襲しつつ、「多様性、公平さ、
インクルージョン（DEI）」を取り入れ、継続と変化の
バランスの取れた奉仕活動を目指します。
　地域社会とも連携し、心の笑顔を持つ我々が「超
我の奉仕」を実現することで、折り込み済みの「マ
ジック」をきっと展開できるものと確信しています。
　新しい時代の幕開けに、会員皆様の絶大なるご
協力を宜しくお願いいたします。

衛星クラブ特別事業のご報告--------------------------------------------------------------------------------------------
    　　　　       衛星クラブ幹事　田村　秀樹

　7月3日（水）12時から14時ころにかけて、クラブ
の特別事業として、まちなかの草刈りを行いました。
これは、7月6日に当市で開催される全道商工会議
所大会にあわせ、少しでも街の美化を図りたいと
の趣旨で、社会奉仕委員会より提案があったもの
です。
　当日は30度近くまで気温が上がる中、メンバー
7名がレンガ通り周辺に集まり、草刈りやゴミ拾い
などを行いました。伸び放題の雑草が景観を損なっ
ていた状況も、メンバーの頑張りにより、綺麗なま
ちなかが戻ったように感じました。
　最後になりましたが、本事業をご提案、また当
日ご協力いただきましたスポンサークラブの西方
会員に感謝申し上げます。

--------------------------------------------------------------------------------------------
R６.7.4

計97,000円
累計97,000円

○山岡　会長	
会員の皆様、一年間宜しくお願い致します。

　内田　会長エレクト
いよいよ新年度、一年間よろしくお願いします。

○菅野　副会長	
ロータリーを笑顔で楽しみ、ロータリーのマジッ
クをなしとげましょう。皆様、1年間よろしくお願
い致します。

○徳重　幹事
一年間お世話になります。どうぞ宜しく御指導下
さい。
　森居　会員
山岡会長・徳重幹事、新しい年度の門出を祝し、
ご活躍を祈念して。
　向田　会員	
会員の皆様、一年間よろしくお願いします。

　佐藤会員、田苅子会員、山本会員、中塚会員、
　竹内（友）会員、芥川会員、北澤会員、西方会員、
　臼杵会員、木元会員、中村会員、小川会員、
　酒井会員、浅野会員、早坂会員
山岡・徳重年度の船出を祝して。

○小林　会員
山岡会長、徳重幹事の新しい年度の門出を祝し
て。

○大屋　会員	
○山岡・徳重丸の船出をお祝い申し上げます。
穏やかな航海であらん事を祈念いたします。
○妻の誕生祝いをいただきました。

○三嶋　会員	
山岡会長、徳重幹事の出発を祝し、感謝とすば
らしい一年になります様、祈ります。
○嵯峨　会員	
山岡、徳重丸の素晴らしい航海を祈念します。



─ 8 ─

　仲屋会員	
楽しい年度になります様に期待しています。

　北市　会員	
山岡会長、徳重幹事の素晴らしい1年となります
ように！！
○武蔵　会員
山岡会長・徳重幹事のご活躍を願って。

　山崎　会員	
山岡会長・徳重幹事、並びに理事・役員の皆
様には、健康に留意され1年間のご活躍をお祈
り申し上げます。
　谷　会員
山岡・徳重丸の船出を祝して。新役員の皆さま、
1年間よろしくお願い致します。

○山根　会員	
山岡会長・徳重幹事、理事・役員の皆さん、一
年間お世話になります。今年度もお花担当させ
ていただきます。

　中路　会員	
山岡会長・徳重幹事、1年間頑張って下さい。

　齋藤（聡）会員	
山岡会長・徳重幹事、一年間の輝かしいことご
祈念致します。

　青木　会員	
山岡、徳重年度の充実を願って。

　上野会員、神田会員	
○山岡会長・徳重幹事年度のスタートを祝して。
○就任挨拶をさせて頂きます。

　江本　会員	
本日より丸テーブルにすわらせていただきます。

　石井会員、荒井会員、前田会員	
山岡会長・徳重幹事、1年間お世話になります。

　河野　会員	
就任挨拶をさせていただきます。

　峯　会員	
○山岡年度のスタートを祝して。共に笑顔で楽し
みましょう。
○就任挨拶をさせて頂きます。

　大西　会員	
○山岡会長・徳重幹事・理事役員の皆様の門出
を祝して。
○前年度は大変お世話になりました。山岡会長、
今年度はジャーマンクラブで活躍します。

　五十嵐　会員	
山岡会長、お世話になります。財団委員長やら
せていただきます。

　福井　会員	
国際奉仕委員長を務めさせていただきます。よ
ろしくお願い致します。
　小池　会員	
○本日、就任挨拶をさせていただきます。
○先週の職員死亡事故、皆様方にご心配いただ
き、ありがとうございます。

　大塚　会員
早退します。


